

Beschlussvorlage

Abt. 1/344/2020

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Gemeinderat	21.07.2020	öffentlich

Top Nr. 9

Benennung einer Vertretung in den Behindertenbeirat des Landkreises München

Anlagen:

Anlage 1: Anschreiben LRA zur Benennung Vertretung Behindertenbeirat

Anlage 2: Satzung Behindertenbeirat Landkreis München

Beschlussvorschlag:

Frau Annegret Riquarts wird als beratendes Mitglied in den Behindertenbeirat des Landkreises München benannt.

Die erste Bürgermeisterin wird ermächtigt, für die noch zu bildenden Auditgruppen im Behindertenbeirat sachverständige interessierte Personen vorzuschlagen.

Begründung:

Das Landratsamt hat mit Schreiben vom 10.06.2020 die Landkreiskommunen über den Erlass einer Satzung für den Behindertenbeirat des Landkreises München informiert. Das Schreiben des Landratsamts sowie der Satzungstext liegen in der Anlage zur Kenntnis bei.

Die Satzung sieht in § 4 Abs. 2 Buchstabe f) vor, dass jede Kommune mit einer Person als beratendes Mitglied in dem Beirat vertreten ist. Die konstituierende Sitzung des Beirats ist für Ende September vorgesehen.

Für die fachliche Arbeit sollen gemäß § 9 vom Behindertenbeirat Auditgruppen gebildet werden. Mitglieder der Auditgruppen können auch Betroffene oder andere sachverständige Personen sein, die nicht Mitglied im Beirat sind. Die Themengebiete der Auditgruppen (z.B. Wohnen, Barrierefreiheit, Arbeit, Schule etc.) sollen in der ersten Sitzung im September genauer vorgestellt werden.

Die Verwaltung schlägt vor, Frau Annegret Riquarts als beratendes Mitglied in den Behindertenbeirat des Landkreises München zu benennen. Frau Riquarts ist im Rathaus als Familien- und Seniorenbeauftragte beschäftigt. Zu Ihrem Tätigkeitsfeld gehören u.a. auch Angelegenheiten im Bereich der Inklusion.

Die Vorschläge für die Benennung von interessierten und sachkundigen Personen für die Mitarbeit in den Auditgruppen sind erst sinnvoll, wenn nach der konstituierenden Sitzung des Behindertenbeirats die genaue Anzahl und der Zuschnitt der einzelnen Auditgruppen feststehen. Hier gibt es aus dem Rathaus schon Interesse von Herrn Marco Kretschmann, der in der Schwerbehindertenvertretung der Gemeinde ist und in der Abteilung Bautechnik arbeitet.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin